

東白川村 美しい村づくり 委員会

第18回

○場所：ふれあいサロン

○時期：平成29年9月20日 19:00~21:00

○参加者：委員10名 ゲスト1名 行政5名

【集落あるき 下親田地区】

◇10月に開催する計画で話し合われましたが、「もみじプロジェクト」が今
回立ち上がった為、10月開催は見送りとなりました。

【がんばる地域づくり補助金】

〈補助金申請プレゼンテーション〉

①癒しの村プロジェクト in 東白川村

(目的) 東白川村の豊かな自然の素晴らしさを村内外に発信

第1弾◎小学校付近の紅葉のライトアップ◎

(内容)

- 超過費用に関しては協力金を募るなど検討する。
- 電球は夢さくらのものを流用。取付けなどは自分達で行う。
- この事業については1人でも2人でも見に来ていただける人がいれば良いと考えている。
- 学校など周囲への理解も必要。
- ライトアップ後のイベントは考えていない。
- 活動団体の構成は現在1人。作業者も必要なので今後募集していく。

(委員の意見)

- ・工事金額が村の補助金上限以上になっている。それに加えてランニングコスト（使用月は1,650円、不使用月825円に加えて使用料金）が

かかり、作ってしまった後であまり見栄えが良くないは手遅れではないか。

- ・ライトアップ自体に目新しさが無い。わざわざ紅葉スポットとしてライトアップ以外方法があり、他の地域に多く存在。
- ・学校付近はわざわざ行くようなところではない。
- ・非常にきれいであることには共感する。

(まとめ)

◇今回、申請のあった小学校付近だけをライトアップするのではなく村内の至る所に存在するモミジに焦点をあて、その景観整備等を検討し、将来的には村内外に村のモミジスポットとして提供していったらどうか。

10月9日(月・祝祭日)の集落歩きを変更し、五加、神土、越原の3班に別れて、モミジスポットをめぐり、地図などにまとめることとする。

今年度は委員で集められたモミジをフェイスブックなどで拡散し、周知を図り、来年度より本格始動していく。

その先にライトアップがあっても良いのでは。

(アイデア)

- ・マップを作る
- ・モミジの紅葉フォトコンテスト
- ・資金をクラウドファンディングで集める
- ・タイアップでキャンペーンを行う
- ・紅葉の見頃を日々アップしていく仕組みを作る。
- ・桜でも同じような取り組みをやってみてもどうか。

「もみじプロジェクト」を始動します!!!

【私のアイデア】

◇ゲストの方から、「癒しの村プロジェクト」のその他のアイデアの発表がありました

- ・星の鑑賞会
- ・歩きながらマイナスイオンを浴びよう
- ・村の歴史を語れる語り部を育成
- ・村内巡り

(委員の意見)

今回の申請は全て集落歩きにつながっている。

今後一緒に活動していき、村の魅力を伝えていく活動をしていきたい。

【田乃花咲くや祭】

(映像作品鑑賞)

「がんばる地域づくり補助金」を活用して制作された映像作品を鑑賞しました。

この作品は、ネットを主体に世界へ発信される予定です。

また、東白川村 HP でも観賞できる予定です。

(作品の感想)

- ・映像に関してはにぎわい感がある。
 - ・きれいな映像であった。
 - ・来年8月の村の映画祭に出してはどうか。
 - ・CATVで放映する。
 - ・最後のテロップを見やすくしてほしい。
- 配信についての村の人の肖像権の問題は。

◇今後、映像の正式な完成を持って、詳細については話し合うこととなりました。

【案内】

(木曽三川における上下流交流の過去、現在、未来について)

- ◇12月13日(水)に名古屋国際センターにて開催されるシンポジウムの案内を行いました。一般の方も参加可能で当日は役場より車を出し、送迎することを案内しました。

以上